

Artikel vom 10.02.2017

Ortsverbände organisieren Fröhschoppen

CSU-Fröhschoppen in der "Alten Zollstation" großer Erfolg



Viele politikinteressierte Bürger aus Pittenhart, Obing und Kienberg folgten dem Aufruf der drei CSU-Ortsverbände und diskutierten in der "Alten Zollstation" über regionale und überregionale Themen. Natürlich kamen auch einige Bürgermeister und Gemeinderäte, um zu aktuellen Problemen Informationen aus erster Hand geben zu können. CSU-Ortsvorsitzender Michael Reithmeier zog ein sehr positives Fazit. Er sprach von einer durchweg gelungenen Veranstaltung mit einem nicht erwarteten Zuspruch seitens der Bürger. "Es hat einen gemütlichen und ungezwungenen Austausch zwischen den Bürgern gegeben, die Wiederholung einer solchen Veranstaltung ist sicherlich möglich", so der Vorsitzende der CSU Pittenhart.